
 
 

➔Bitte wenden! 

 
In der aktuellen Ausgabe des Bürgermeisterbriefes darf ich Ihnen einige Informationen zukommen lassen: 
 

Klimaticket 
 
Gemeindebürger:innen mit Hauptwohnsitz in Kobenz haben ab sofort die Möglichkeit, sich ein übertragbares 
KlimaTicket Steiermark kostenlos im Gemeindeamt auszuleihen. 
Mit diesem Ticket können alle Züge, Busse und Straßenbahnen im Gebiet des Verkehrsverbundes Steiermark 
gratis genutzt werden. Die Ausleihdauer ist auf max. 3 Tage beschränkt! 
 
Kinder bis zum vollendeten 6. Lebensjahr fahren in Begleitung gratis. Pro Begleitperson können höchstens 
zwei Kinder kostenlos mitfahren. 
 
Kinder bis zum vollendeten 15. Lebensjahr dürfen gratis mitfahren, wenn sie im Steirischen Familienpass 
„Zwei und Mehr“ eingetragen sind und mit einer Begleitperson unterwegs sind, die auch  im Familienpass 
eingetragen ist. 
 
Wie funktioniert’s? 

1. Verfügbarkeit überprüfen (persönlich, per Mail oder telefonisch) 
2. KlimaTicket mittels eines gültigen Lichtbildausweises während der Parteienverkehrszeiten im 

Gemeindeamt abholen. 
3. Rückgabe des Tickets nach Ende der Ausleihzeit persönlich im Gemeindeamt 
4. Bei Verlust oder Beschädigung eines KlimaTickets ist eine Ersatzzahlung in der Höhe von € 568,- zu 

leisten. 
 
Nutzen Sie dieses kostenlose Angebot und leisten damit Ihren Beitrag zur Erreichung unserer Klimaziele. 
 
 
 

Blackout – der längerfristige Stromausfall 
 
Ich lade Sie recht herzlich zu einer Bürgerversammlung am Mittwoch, den 25.10.2023 um 19 Uhr in die 
Mehrzweckhalle ein. Die Versammlung wird die Katastrophe „Blackout“, und wie wir uns davor schützen 
können, zum Thema haben. Ich bitte alle Bürger:innen, diesen Termin wahrzunehmen, da wir durch eine 
umfassende Informationsweitergabe in unserer Gemeinde eine Blackout-Katastrophe ohne große Probleme 
meistern können. Unser Zivilschutzbeauftragter Herr Rafael Sampathkumar wird bei dieser Veranstaltung 
das Projekt präsentieren und für Fragen und Tipps zur Verfügung stehen. 
 
 



Gemeindeneuigkeiten & Veranstaltungsnews direkt aufs Handy erhalten!  
➔Bitte wenden! 

Hochwasserverbau 
 
Ich möchte aus gegebenem Anlass darauf hinweisen, wie wichtig es war, dass das Hochwasserprojekt 
durchgeführt wurde. 
Anhand der letzten Ereignisse am 04.08.2023 sehen wir, dass ein 100-jähriges Hochwasser, wie es damals 
genannt wurde, nicht erst wieder in 100 Jahre stattfinden muss. Der 06.08.2017 – damals 80 m³ Niederschlag 
pro Sekunde – wird uns wohl allen in Erinnerung bleiben. 
Hätten wir die Möglichkeit des Hochwasserschutzprojektes damals nicht so gut vorbereitet und in Angriff 
genommen, wäre wahrscheinlich das erste August Wochenende dieses Jahr abermals zum 
Katastrophenwochenende für unsere Gemeinde geworden. Obwohl der Bach nun so viel Platz hat und es 
weder Verklausungen noch Hagel oder Starkregen gegeben hat, war der Bach, wie man auf den Fotos sieht, 
trotz des Verbaus wieder sehr hoch. 
 
Wir sehen, dass die Hochwasserschutzanlage funktioniert und es zum Glück keine Ausuferungen gegeben 
hat. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Eure Bürgermeisterin 
 
 
 

Eva Pickl 
 


